

FAIRPLAY NEWS

2015年
1月26日号

フェア
プレイ
ストーリー

金メダル級のフェアプレイ



つながるフェアプレイ ワズワースコーチの奥さんは、かつてノルウェーのコーチに助けってもらったことがあります。詳しくは(フェアプレイキャンペーンホームページ)→(フェアプレイニュース&スポーツ)のVol.27をご覧ください。

FAIRPLAY
ガチスポ
8都県
少女サッカー大会

世界につながるゴールを目指せ!



なでしこジャパンの活躍でサッカーをする女子が増えてきました。小学生では、男子と一緒に女子がプレイするチームも多いですが、今回は女子だけのチームの大会。有名選手が使うようなフェイントやカラダを張っての迫力あるプレイ、華麗なパスワークなど、レベルの高さには目を見張るものがありました。「将来はなでしこジャパンに入りたい」。そんなみんなの気持ちが、日本の女子サッカーをこれからも強くしていくのですね。



▲鋭いドリブルで相手をかわす



▲キーパーから大きくキック!

スポーツ豆知識

サッカーは何人でやるスポーツ?



みんなも知ってのとおり、サッカーは1チーム11人でやるスポーツです。でも、小学校年代では、8人制も多く行われます。8人の方がボールに触れる回数が多くなり、上達に結びつきやすいとの考えから日本サッカー協会が推奨しているのです。

フェアプレイ語録



堂々(ドウドウ)ちゃん 正々(せいせい)くん

長野オリンピック、ラージヒル団地で金メダルを獲得した時に、原田選手が絞り出すように言った言葉。チーム全員への想いが感じられる。

「4人みんなで取ったんだよ。4人でタスキを渡してね。」
原田雅彦(元スキージャンプ選手)



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会
〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内
<http://www.japan-sports.or.jp/>



フェアプレイのホームページもあるよ!
パソコンで

国民体育大会 に行こう!

2015ぐんま冬国体が
いよいよ、群馬県で始まるよ!
平成27年1月28日(水)~2月23日(月)